

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur tak henti-hentinya alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmatnya serta hidayahnya sehingga penulis bisa menyelesaikan Laporan Tesis dengan judul “Identitas Produk Originalitas Kerajinan Khas Kampung Naga”.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya hingga pada umatnya sampai akhir zaman.

Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Magister di Jurusan Desain Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom Bandung. Meskipun dengan terselesaikannya tugas akhir ini, tidak membuat tugas akhir ini dapat dikatakan sempurna masih perlu banyaknya pembelajaran dan ilmu yang harus penulis dapatkan agar dapat menjadi lebih baik kedepannya. Adanya Dalam proses penyusunan Tesis ini, penulis pun banyak mendapat bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak, sehingga dalam kesempatan ini penulis juga bermaksud menyampaikan rasa terimakasih sebanyak-banyaknya kepada berbagai pihak, yaitu :

1. Universitas Telkom serta bapak rektor dan dekan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan laporan tesis sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Desain.
2. Dosen pembimbing tugas akhir yaitu Bapak Dr. Fajar Ciptandi, S.Ds., M.Ds. dan juga Bapak Dr. Moch. Sigit Ramadhan, S.Pd., M.Sn. yang juga banyak memberikan waktu serta perhatian untuk membimbing penulis.
3. Bapak Nut, Bapak Hery Permana, Bapak Iden, dan Ibu Yani yang banyak memberikan informasi terkait Kampung Naga.
4. Kedua orang tua yaitu Bapak H. Rohdian Ismail dan Wiwin Widaningsih serta kakak kandung saya Kopda Ridwan Wiranto beserta istri, Barokah Bina

Munggaran S.Pd yang dengan sabar memberikan dukungan dan membantu baik dari segi material maupun segi proses pembuatan laporan Tesis ini.

5. Sahabat serta teman-teman sesama mahasiswa yang sama-sama berjuang dari awal hingga akhir yang banyak memberikan dukungan, khususnya Shafa Nurul Aulia Putri, Zahra Fadhila dan Zuhreini Amanda.
6. Semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan Tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.
7. Terakhir, saya ucapkan terimakasih kepada diri sendiri yang telah banyak bersabar dan berjuang pada penyelesaian tesis ini. Terimakasih sudah bertanggung jawab atas keputusan yang di ambil untuk 2 tahun ini. Sekali lagi terimakasih sudah berusaha menikmati dan tersenyum dalam setiap prosesnya.

Tanpa adanya doa dan dukungan yang telah diberikan oleh berbagai pihak, penulis belum tentu dapat menyelesaikan tugas Tesis ini dengan baik. Penulis menyadari penyusunan laporan ini jauh dari kesempurnaan. Mengingat keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang penulis miliki, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari seluruh pembaca dan semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 01 Juli 2024



Yayu Yuningsih

2601221025